



おおくす

【かしこく やさしく 元気よく】

春を見据えて

校長 田原 健児

お正月が来たらと思ったら、もう2月です。2月は陰暦では、如月といいます。語源は、寒さで更に着物を重ねて着ることから「着更着(きさらぎ)」とする説が有力だそうです。この言葉どおり、まだまだ寒さの厳しい日があります。皆様、くれぐれも体調管理には十分お気を付けてください。

さて、2月4日(日)は「立春」でした。暦の上では、春になりました。少しずつですがあたたかくなり、校庭の木々の芽も膨らんできました。一年には「立春」「立夏」「立秋」「立冬」と季節の変わり目があります。その前日をそれぞれ「節分」と言いますが、江戸時代から「立春」の前日だけを「節分」と呼ぶようになったそうです。「節分」には、家から鬼を追い払うために、豆まきをするという伝統行事があります。諸説ありますが、その一説として、季節の変わり目には、邪気(鬼)が生ずると考えられており、その邪気を追い払うために「鬼は外、福は内」という掛け声を出しながら、一年間無事に過ごせますようにという願いを込めて豆をまくのだそうです。ご家庭で豆まきをされたでしょうか。最近では、豆まきだけでなく、恵方巻きを食べるご家庭も増えているようですが、時代とともに「節分」のスタイルも変わってきているようです。

学校でも大きな行事はほぼ終わり、一年間のまとめをしながら、卒業式に向けて準備を進めていく時期となりました。子供たちも各学年で次の学年を見据えながら、心と体の準備を始めているところです。春はもうそこまで来ています。春を見据えて、教職員一同

しっかりと子供たちを支援し、残り少ない三学期を過ごして行きたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願い致します。



転出の情報をお寄せください!

新年度に向けた学級編成を行うにあたり、基礎となる児童数は大変重要な数字となってきます。学年によっては、児童一人の増減が学級数に影響してくる場合もあります。もし、転居等により、転校する可能性がある場合は、不確定な状況であっても、担任までご連絡ください。



大谷選手寄贈のグローブ届く

昨年末から話題になっていた大谷翔平さんから寄贈されたグローブが松山小にも1月末に届きました。「野球を通じて元気に楽しく日々を過ごしてもらえたらうれしいです」などつつづられたメッセージもあり、受け取った子供たちも嬉しそうにグローブにふれていました。大谷選手の意をくんで子供たちにどんどん使わせていきたいと思っております。



新入生体験入学・入学説明会

1月31日(水)、来年度入学する新1年生の体験入学と説明会が行われました。かわいい新入生と笑顔いっぱいの一ひと時でした。今年も喜び多き新年度を迎えることができそうです。



知覧地区小小連携交流学习(6年)

2月7日(水)、知覧地区の小学校の6年生が霜出小学校に集い、交流学习を行いました。学校紹介や仲間づくりの活動をして交流を深めました。4月からの中学校生活が楽しみですね。



今後の行事予定

- 2月29日(木) 授業参観・学級PTA
学校保健委員会
家庭教育学級閉講式
- 3月 9日(土) 6年生を送る会②
- 20日(水) ●春分の日
- 21日(木) 卒業式会場準備⑤⑥
- 22日(金) 第77回 卒業式
- 25日(月) 令和5年度修了式
辞任式

